moslo así, un templo; estos jórenes, decimos, no quisieron obsequiar al Sr. Gobernador y disolvieron la asociacion.

Parece que en esta centuplicada leonera se reunian varias señoras no libres y que aun la frecuentaban algunos de los sacerdotes jesuitas que vivian frente a frente.

Lenguas viperinas se han atrevido a decir que un sacerdote llamado Francisco Azoños, visitaba la casa, lo que no creemos.

Ei elegante joven agiotista, el médico, el ex-militar cuyos nombres nos parece justo callar, merecieran disculpa, si las agencias, los enfermos y algundies mitológico, no les protegieran. Sin embargo; habiéndonos propuesto jamas exacerbar los animos con palabras duras, solo suplicamos á los supradichos jóvenes, abandonen su mal camino y sobre todo, odien el escandalo que es en general irremediable y no quiten su pan al Sr. que no lince mucho tenia una ngencia del mismo género en la calle de Vergara.

Culto a Birjan-

Habiaso dicho que en la calle de Monzon núm. 8 se verificaba um reunion ! misteriosa,

Sabemos que nada tenia de misteriosa, pues habiendo Hegado á ella el Sr. Montiel solo se hallo con 16 talures.

Todo este negocio ha pasado al juzgado sexto y puedo ser que se castigue a los culpables.

El Sr. Lic. Suarez.

Algunos muchachos bromistas han hecho circular la voz de que este instruido jáven abogado, se habia unido con el dulce lazo de himeneo a la Sta. Dolores Lozano y Ayluardo, Estamos antorizados para decir que el supradicho jóven abogado permanece célibe y que amgua compromiso últerior le ligah la citada hermoso joven.

Saludo.

Con mucha timidez saludamos 4 la preusa de México esperando que los j colegas mas bondadosos nos visiten.

Si se les atentaments nuestro periódico, se verá que al aparecer lo hacemos ein prometer mada y con humildad siempre creciente.

Confiamos por esto en que las invencibles palaneas de la prensa como El Monitor, El Siglo, y In Vez, nos yean no tienen fuerzas para volar.

Al Federalista.

Saludamos lealmente a este colega cuyo redactor lleva escrito en el corazon este hermoso loma:

L' amitié avant tout.

El Siglo XIX y la limpia.

La prensa toda de la capital quizá con pocus escepciones, clama continuamente contra el mal estado de la limpin, probando con esto, quo si bien el actual administrador de eso ramo, es escritor público, la amistad no ciega á sus compañeros, quienes le censuran. Sin embargo, on este imparcial y noble proceder el Siglo, el Siglo siempre celoso del ornato y bien estar de la ciudad, se ha distinguido. El Siglo XIX merece por lo tanto, un elogio de nuestra parte y un recuerdo de gratitud del regidor y administrador del citado, gamo por sus advertencias.

BENEFICIO

Para la noche del sábado próximo Si es, en el estado en que me tienes! está anunciada la funcion de gracia de l la tan inteligente y simpática artista María de Jesus Servin.

Las piezas que se pondrán en escena son, la comedia titulada Emujer mazgona y marido inlich y la segunda parte do la "Cusa de Campo."

No habra en esa poche una sola localidad desocupada. María Servin recibirá de chantes ha cautivado con su talento, entusiastas ovaciones, recompensa muy digna de sas constantes des velos por el arte.

En el programa de la funcion que insertarémos oportunamente, figuran algums piezas musicales que el Sr. Camacho, su autor, ha dedicado a la beneficiada.

Auguramos a la joven netriz un haneficio como ella se merece: local lleno, y coronas y aplausos en número incontable.—Eco.

El papa á lá Czarina,

y la Czarina al papa, mútuamente, so j han hecho espléndidos regalos. Pio IX obsequió con dos riquísimos mosnicos, y la Czarina de Ruiza correspondió con un cáliz de oro. Nada se deben.-- Eco.

DECambio. F. A

Se recibe el que quieran dar nuestros colegas por este periódiquito, en la imcomo avecillas recien macidas que aún | prenta del Sr. Epstein 1ª del 5 de Mayo num. 4.

POLEMICA.

Una y muy desagradable se ha entableta entre el distinguido escritor Lorenzo Elizz. ga y el no menos apreciable Sr. Caravantes.

Almaviva tercer personaje del drama juzga como sigue á Caravantes autor de esta soneto.

No es vergüenza que en México la haella Nos hable de virtud un disipado, De honrada integridad rico quebrado, Ni de fé conyugal quien la atropella?

No es vergüenza que sigan por la huella Que dignos moralistas han mareado Histriones escribres, despojado Su discurso del hecho que lo sella?

Tamporo es bochornoso designarse Como sábios é ilustres escritores: Los que usan entre amigos alabarse;

Pero que yo te diga mis amores. Y lamente en mis quejas tus desdenes,

No nos parece bien que el Sr. Caravan. tes diga de sí mismo, haciendo caso omism de la modestia:

Y dice inconzecuente de si mismo Quo es noble su lenguaje, no villano.

Y mas inconsecuente en su embolisme, (Consura depresivo de vulgares, Amor mio, snaves mis cantares!

Diremos, para concluir, que no hasido nuestro ánimo lincer un juicio crítico enfema, de la obrita Amores y Desdenes sinade cir dos palabras necrea de ella, con la imparcialidad que nos es genial. Ya está hecky y solo nos falta dar al Sr. Caravantes las mas espresivas gracias por el ejemplar que nos ha regalado, y por la atenta cartacon que la ncompañado el obsequio. Ibanos à contestarle con otra manuscrita, pero despues eroimos mas neertado hacerlo en estaforma,

TEMESALL

Responsable,

JUAN BOCASEGRA.

Tipografia de Isidoro Epstris-1º del 5 de Mayo min. 4.